

Compte rendu de la 46^e ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE

Le treize avril deux mille dix-sept les membres de l'Association de Retraités PSA du Site de Sochaux se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire, à la MALS de Sochaux à 14 h 30 sur convocation en date du 5 février 2017.

Le Président René Hanser préside l'Assemblée Générale, Claude Frescal en est l'animateur.

A l'entrée, chacun des participants s'est vu remettre un dossier contenant le programme de l'Assemblée, la liste des invités et la comptabilité de l'Association.

En préambule de l'Assemblée Générale, le Président informe les participants que l'Inter-Amicales de Retraités PSA a signé une convention avec AUDIKA à Paris. Le protocole du partenariat prévoit une intervention des instances d'AUDIKA au cours des AG des amicales. Elise Harster, audioprothésiste, et Aurélia Varona du centre de Montbéliard ont présenté ledit centre et les solutions qu'elles pourront leur apporter.

Les Statuts ne prévoyant pas de quorum, l'Assemblée Générale peut valablement délibérer sur l'ordre du jour

- 1) *Allocution de bienvenue*
- 2) *Rapport moral du président*
- 3) *Rapport financier 2016*
- 4) *Vote des résolutions*
- 5) *Rapport d'activités 2016*
- 6) *Perspectives 2017*
- 7) *Intervention des personnalités*
- 8) *Remises de médailles*

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE

Avant de déclarer ouverte l'Assemblée Générale Ordinaire 2017, rappel des nombreux adhérents qui nous ont quittés en 2016, pour lesquels l'Association renouvelle sa pensée émue à leurs proches.

1 - Déclaration d'ouverture de l'Assemblée Générale

Claude Frescal présente et remercie les personnalités présentes :

- Rodolphe Pihet, responsable VCG
- André Gerwig, Gérard Bellaton et Dominique Grillon pour le Crédit Mutuel
- Claire Merckling pour la FNAR
- Jean Parrot, président de l'Amicale de Mulhouse
- Michel Gucciardi pour les décorés du travail.

Excusés : Yvan Lambert, Directeur du site de Sochaux, et Eric Peultier, secrétaire du CE, retenus par l'organisation de la visite du Site de Sochaux par le Président de la République prévue pour le 14 avril.

2 - Rapport moral du Président

C'est devant près de 450 personnes que le Président René Hanser présente son rapport moral.

Il remercie les membres du conseil d'administration pour leur engagement au sein de l'Association, les visiteurs qui, chaque année durant l'hiver, rencontrent les adhérents et l'équipe d'encadrement des randonnées.

Il remercie les partenaires qui, par leur soutien, aident l'Association à fonctionner.

Le nombre d'adhérents PSA est de 3 890 dont l'âge s'étend de 52 à 105 ans. La moyenne d'âge est de 78, soit : 3 263 adhérents PSA et 457 conjoints, 93 adhérents sympathisants et 57 conjoints. 19 adhérents sont en maison de retraite

Pour 2016 l'Association déplore 157 décès et 115 démissions ; en contrepartie on enregistre 183 nouvelles adhésions.

Grâce au dispositif mis en place et financé par l'Association, le consultant juridique, une fois par mois, reçoit dans les locaux de l'Association les adhérents qui ont besoin de conseils sur des points touchant la vie courante, tels que voisinage, administration, consommation...

Les conférences très diversifiées rencontrent un certain succès en fonction des sujets abordés.

En ce qui concerne les prestations, les orientations prises en 2016 semblent porter leurs fruits. Nous en saurons plus en faisant le bilan sur une année pleine.

Un nouveau site internet est en cours de création pour suppléer l'arrêt de celui que le Groupe mettait à notre disposition.

3 - Rapport financier

Le trésorier Claude Frescal présente les comptes 2016 validés par les deux commissaires aux comptes : Ginette Hermetet et Michel Pecheux.

Le bilan fait apparaître un résultat net comptable excédentaire de 6 989 € qui se décompose comme suit :

Total des recettes : 234 346 € - Total des dépenses : 227 357 €.

Le budget prévisionnel 2017 s'établit à 225 500 €.

4 - Vote des résolutions

Claude Frescal procède au vote des 7 résolutions proposées par le Conseil d'Administration et regroupées en 3 votes :

Premier vote

- approbation du procès-verbal de l'Assemblée Générale 2016 diffusé dans Planète n° 28
- approbation des comptes de l'exercice 2016 et quitus aux membres du CA
- élections de deux commissaires aux comptes proposés par Claude Frescal pour l'exercice 2017 : Michel Pécheux et Ginette Hermetet.

Pas de question au sein de l'assemblée, les 3 résolutions sont votées à l'unanimité.

Second vote

Renouvellement des membres du Conseil d'Administration :

- Membres sortants : Michèle Charbonnier, Jean-Paul Chatelet, Jean-Yves Frotey, Marcel Grandi, René Hanser, Michel Jolivet, Simone Le Meur, Jean Marcel et Denis Thevenot. Tous sollicitent le renouvellement de leur mandat.
- Deux nouveaux membres désirent rejoindre le Conseil d'Administration : Sylviane Bifarini et Marc Bifarini.

Pas de question de l'assemblée, la résolution est votée à l'unanimité.

Troisième vote

- Cotisations 2018 : membre PSA 23 € pour l'adhérent et 15 pour le conjoint.
membre sympathisant 11 € pour l'adhérent et 7 € pour le conjoint.
- Approbation du budget prévisionnel 2017.

Pas de question de l'assemblée, la résolution est votée à l'unanimité.

5 – Rapport d'activité 2016

Yvette Martin, pour le Social, commente les différentes aides apportées aux adhérents et ce que ces aides représentent en valeur et pourcentage des cotisations perçues. Elle rappelle aussi les documents dont elle a besoin pour pouvoir engager les remboursements.

Jean Marcel, pour la Défense des retraités, passe la parole à Mme Claire Merckling porte-parole de la FNAR qui fait un point fort intéressant sur les revalorisations des retraites, sur l'actualité et les projets de la FNAR envers les candidats à la Présidentielle et à l'évolution qui doit être donnée à la FNAR dans les années à venir.

Simone Le Meur, pour la partie Divertir, déroule la rétrospective de l'année 2016 et une projection sur les activités 2017 avec notamment les présentations des véhicules du groupe, les conférences techniques, les diverses sorties d'un jour et les séjours. Les randonnées attirent toujours plus de marcheurs. 3 400 personnes ont participé aux diverses activités en 2016.

6 - Perspectives 2017

Le Président reprend la parole pour évoquer les perspectives 2017, il rappelle tout d'abord les trois piliers de l'Association : *Divertir, Informer et Protéger*, en s'étendant sur trois fondements.

Il aborde ensuite les diverses manifestations qui auront lieu dans le cadre d'information sur les véhicules du

Groupe, les nouvelles technologies embarquées et la traditionnelle conférence du Crédit Mutuel.

Il annonce une réflexion menée au sein du Conseil d'Administration sur une possible évolution des versements des prestations sociales. Un nouvel équilibre entre maladie-décès paraît présenter un caractère peut-être souhaitable, voire plus juste car plus centré sur l'adhérent. Quand l'idée aura fait son chemin et aura trouvé de nouvelles bases solides et allant dans l'intérêt de l'adhérent, celles-ci seront naturellement soumises au vote de l'Assemblée Générale.

Il rappelle l'implication entière des administrateurs.

Il annonce une intervention écrite auprès du Directeur de l'hôpital nord Franche-Comté au sujet des dysfonctionnements et sur l'accueil de patients.

7 - Intervention des personnalités

André Gerwig du district nord Franche-Comté du Crédit Mutuel rappelle les liens qui nous lient depuis de nombreuses années.

Rodolphe Pihet de la Vente voitures au personnel fait un tour d'horizon de ce qui a été mis en place pour les membres du Groupe et les retraités.

8 - Remise de médailles

Le Président remet à 3 membres du Conseil d'administration : Yvette Martin, Zonca Francine et Gilbert Simon la médaille d'honneur de l'Association qui récompense leur engagement associatif pour 20 ans de présence au sein du Conseil d'Administration.

L'ordre du jour étant épuisé, Claude Frescal clôt l'Assemblée et invite les participants à partager le verre de l'amitié qui permet aux anciens de se retrouver dans un moment de convivialité.



Le Président René Hanser



Le Vice-Président délégué Claude Frescal